



Communiqué de presse

Bertrange, le 28 mars 2024

## Nouvelle direction générale chez Aral au Luxembourg

- Eric Bleyer (45 ans) reprend la direction d'Aral Luxembourg S.A.
- Il succède à Romain Hoffmann (61 ans) qui part à la retraite
- Changement de direction en présence de Lex Delles, ministre de l'Economie et de l'Energie

Bernard Roodenrijs, Vice President Mobility and Convenience Central Europe : "Je remercie Romain Hoffmann pour son engagement pendant toutes ces années. Sous sa direction, nous avons réussi à renforcer notre position de leader luxembourgeois des stations-service. Avec le développement de concepts de mobilité innovants, comme les boutiques en stations MyAuchan ou encore l'introduction du réseau de recharge rapide Aral pulse, nous sommes parfaitement armés pour le futur."

"En même temps, je me réjouis qu'Eric Bleyer, avec sa longue expérience dans différents domaines d'activités des énergies et de la mobilité au Luxembourg, reprenne la direction de notre marque traditionnelle. Je suis certain qu'il saura développer avec succès Aral Luxembourg S.A. en cette période cruciale pour le secteur de la mobilité".

Romain Hoffmann est directeur général de bp au Luxembourg depuis janvier 1995. En 2002, il a piloté avec succès l'intégration des activités commerciales de bp et d'Aral et a contribué au leadership de la marque Aral sur le marché Luxembourgeois.





Les principaux jalons de sa carrière de presque trente années furent entre autres :

- l'inauguration en 2000 de la première installation photovoltaïque sur l'aire de Capellen en présence du Grand-Duc héritier,
- le lancement des carburants Ultimate dont l'essence exclusive à 102 octanes,
- le développement du concept de boutiques "MyAuchan" proposant une large gamme de produits alimentaires et non alimentaires,
- le lancement des premières bornes de recharge rapide sous la marque Aral pulse.

Son successeur, Eric Bleyer a passé toute sa carrière professionnelle dans le secteur de l'énergie au Luxembourg. Il a piloté entre autres une division d'énergies alternatives de mobilité et a joué un rôle déterminant dans la création de la première station à hydrogène au Luxembourg.

Après son arrivée chez Aral en mai 2023 en tant que directeur, Eric Bleyer a rapidement pris la responsabilité de différents postes et dirige les activités opérationnelles d'Aral Luxembourg S.A. depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2024.

#### **Note aux rédacteurs**

#### **A propos d'Aral Luxembourg S.A.**

Avec 57 stations, Aral Luxembourg S.A. est le plus grand acteur sur le marché luxembourgeois des stations-service. Aral est actif au Luxembourg depuis 1957 en tant que fournisseur de carburants et de lubrifiants de haute qualité. En 2008, Aral a lancé le concept PetitBistro, synonyme de sandwichs frais préparés sur place et d'une gamme de boissons chaudes. En 2018, Aral et Auchan Retail ont conclu un partenariat pour développer la marque de proximité "MyAuchan" sur les sites. En 2023, les premières bornes de recharge ultra-rapide ont été installées à la station-service d'Esch. Depuis, d'autres bornes haut débit ont été mises en service avec l'objectif d'équiper une vingtaine de stations d'ici fin 2024. Depuis 2002, Aral fait partie de bp.

**Pour des informations complémentaires, veuillez contacter Veronica Alves: [veronica.alves@aral.com](mailto:veronica.alves@aral.com)**

**ou visiter [www.aral.lu](http://www.aral.lu)**

